
平成２９年度食の安全安心セミナー（大崎会場）アンケート結果 

  

 

 

 

 

 

問１ ご自身についてご回答ください 

（１）性別 

男性 ５人 

女性 ２１人 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）年齢 

～２０代 ０人 

３０代 ０人 

４０代 ４人 

５０代 ５人 

６０代 １１人 

７０代～ ６人 

 

 

 

 

 

（３）職業（所属） 

消費者（モニター含む） １６人 

食品事業者 ２人 

生産者（団体含む） ０人 

行政関係者 ３人 

その他 ５人 

 

 

 

日 時 平成２９年１０月２０日（金） 午後２時から午後４時 

場 所 宮城県大崎合同庁舎 大会議室 

テーマ 健康食品の安全性と有効性 

参加者数 ２９名 アンケート回答者数 ２６名（回答率９３％） 



問２ 本日の説明会についてお伺いします 

（１）説明内容は理解できましたか 

できた 12人 

ほぼできた 13人 

あまりできなかった 0人 

できなかった 0人 

無回答 1人 

 

 

 

 

 

 

（２）上記（１）で「あまりできなかった」「できなかった」と回答した方へ,理解するこ 

  とが難しかった理由は何ですか。 

 ※「あまりできなかった」「できなかった」の回答者なし 

 

○ 食品に関するセミナーで聞いてみたいテーマや食の安全安心について関心のある内容

を記載してください。（自由記述） 

 ・「カロリー０」「コレステロール０」などの効果について 

 ・冷凍食品の安全な利用法 

 ・健康食品 

 ・東北・北海道地方の伝統食について 

 ・トランス脂肪酸について 

 ・食品の安全性について（輸入食品，添加物，農薬,検査方法,放射能など） 

 ・スポーツ選手の栄養について 

 

○ その他,ご意見・ご感想（自由記述） 

 ・健康食品を使用の際は利用状況のメモをし,自己判断で使用することへの責任を持って 

  効果的に利用したい。 

 ・とても参考になりました。今度は子どもを連れて聞きたいと思います。 

 ・定期的にこのようなセミナーがあると良い。 

 ・梅垣先生の話が分かりやすく,勉強になりました。 

 ・説明が分かりやすく,大変良かったです。 

 ・健康食品について理解を深めることができました。 

 ・化学的に製品化されたものが体の中に入り，どのような作用があるのかなど知ること 

  ができました。 

 ・自分が経験したことがあるサプリメントの健康影響について,今日の内容でしっかり分 

  かりました。 


